

BUDDAH

Der Buddah liebt nicht nur einige seiner Kinder;

Der Buddah liebt sie all; die Menschen, die Tiere, die Pflanzen, die Mineralien.

Im Herzen des Buddah hat dies alles seinen Platz.

Der Buddah lehrt uns, einander im Geiste des Gleichmutes zu lieben, in unserem Herzen jedermann Raum zu geben.

Nicht weil ein Mensch die selbe Religion oder Hautfarbe hat wie wir, lieben wir ihn.

Nicht weil er uns liebt, lieben wir ihn.

Wir lieben unsere Brüder und Schwestern, weil sie leiden und unserer Liebe bedürfen.

So einfach ist das.

(Thich Nhath Hanh)

© **Ih glaube niht das es im Sinne des Erfinders war ein opyright auf diesen Text zu setzten**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)